



Mediathek Brig erhält Label für Inklusion

BRIG-GLIS | Als erster Westschweizer Bibliothek wird der Mediathek Wallis-Brig am nächsten Samstag das Label «Kultur inklusiv» verliehen. Das Label wird an Kulturinstitutionen vergeben, die sich nachhaltig für eine ganzheitliche Inklusion von Menschen mit und ohne Behinderungen in das kulturelle Leben engagieren. Ein Ziel, das die Mediathek Wallis-Brig durch das im vergangenen Jahr eröffnete «café weri» erfüllt habe, schreibt die Staatskanzlei in einem Pressecommuniqué. Geführt wird das Café von der Stiftung Atelier Manus, welche die berufliche und soziale Integration von Menschen mit Beeinträchtigungen fördert. Mit dem Label «Kultur inklusiv», das von Pro Infirmis verliehen wird, verpflichtet sich die Mediathek, allen Kunden einen barrierefreien Zugang zu den Räumlichkeiten und zum gesamten kulturellen Angebot zu ermöglichen. Der Verleihung des Labels am Samstag um 11.00 Uhr wird auch Staatsrätin Esther Waeber-Kalbermatten beiwohnen.

wb